

MEDIO	Economiaynegocios.cl
FECHA	9-8-2015
MENCIÓN	Grupos radicalizados y personas externas en la toma. Habla Secretario General de la UAH.

Grupos radicalizados y personas externas en la toma

domingo, 09 de agosto de 2015

Economía y Negocios

Reportajes

El Mercurio

La madrugada del miércoles 17 de junio, un incendio estalló en uno de los edificios tomados de la Universidad Alberto Hurtado. Un grupo de alumnos había vuelto a ingresar a las dependencias del establecimiento, pese a que el lunes habían sido desalojados. Luego del incidente, los alumnos abandonaron el recinto sin necesidad del uso de la fuerza por parte de Carabineros.

Desde la universidad aseguran que el incendio coronó un proceso de tomas que "ha sido bastante destructivo" con el mobiliario. Después del incendio y del desalojo definitivo, en la casa de estudios levantaron una acta notarial con todos los daños y presentaron una querrela.

El secretario general de la universidad, José Miguel Burmeister, afirma que los principales partidarios de la toma "eran grupos radicalizados y minoritarios" y que en ella incluso participaban "personas externas a la universidad". "Dentro de las personas desalojadas había nueve que eran de fuera", asegura.